Veuillez aussi engager le Centre diocésain à correspondre avec nous et à nous envoyer toutes les notices demandées par la lettre que nous lui avons adressée, il y a peu de jours, par l'intermédiaire de V. S. T. R.

Nous vous demandons pardon du dérangement que nous vous causons et nous vous prions, Monsieur le secrétaire, d'agréer l'expression de notre respectueuse reconnaissance.

Bologne, le 6 mars 1899.

J. Acquadenni, président.

T. CRISPOTTI, secrétaire.

L'EPISCOPAT AMERICAIN

OlCI la lettre que Mgr Corrigan, archevèque de New-York, a adressée au Souverain Pontife en son nom propre et au nom de tous les évêques de la province ecclésiastique de New-York, pour remer cier Sa Sainteté de la lettre sur l'américanisme :

Très Saint-Père,

Nous ne saurions exprimer en paroles les sentiments d'admiration, de joie, de gratitude dont notre cœur a été pénétré envers Votre Saintelé, en lisant l'admirable et magistrale Lettre qu'Elle a daigné nous adresser sur ce qui, depuis quelque temps, était désigné sous le nom d' américanisme. » C'est avec une haute sagesse que Votre Sainteté a su réunir en un seul faisceau les multiples et fallacieuses erreurs qui voudraient passer pour des doctrines bonnes et catholiques, sous le titre spécieux d' « américanisme. » Mais en même temps avec